
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2307回          令和 5年 1月 19日 

 点鐘 

 国歌斉唱  君が代 

 ロータリーソング 奉仕の理想 

 会長挨拶【坂本 芳久】 

 こんばんは。スマイルの方にも書かせていただきましたが、商工会の賀詞交歓会と重なってしまったために、

人数を取られてしまい、寂しい例会になってしまいました。バッティングということもありましたが、久々にこじ

んまりした例会も良いかと今日は楽しみたいと思います。先日、JCの賀詞交歓会に参加させていただきまし

た。皆、40歳前ということで、議員さん顔負けの挨拶をされ、素晴らしい方たちばかりで、7名と少数精鋭な

がら、本当に良い環境が整っているなと思いました。そのような青年会議所とロータリーとライオンズクラブ

さんもいらっしゃいましたので、会場が同じという縁もありますので、合同例会でもしましょうかとお声掛けを

しましたので、やってみたいなと考えております。 

 また、来月に入りますと、霧峰 RC に 5 名で参加させていただくことになりましたけれど、中国からのコロナ

が少し不安もございますけれど、交流をしっかりして、来年からの交流が続くよう頑張ってきたいと思ってお

ります。3月は第 2グループのゴルフ大会も計画しておりますので、対外的にも菊池 RC を宣伝していきたい

と思っております。 

 12月の忘年会で牛乳で乾杯の取材を受けて、新聞に取り上げていただきましたが、「載ってましたね」とか

「良かったね」と言われましたので、ロータリーの知名度も向上したのではと思います。菊池だけではなくて、

大津の合志さんからは葉書まで送ってこられて、「菊池は良いですね」と激励をしていただきました。菊池市

の広報にもその記事が載るということだったので、また楽しみにしておきます。今日はクラブ協議会をする予

定でしたが、人数が少ないので、食事を頂きながら、いろんな話をしていきたいと思っております。本日もよ

ろしくお願いします。 

2022-23年度 RIテーマ  イマジン ロータリー 

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ 
 

2022-23年度 地区スローガン 

ロータリーはつながりであふれている ～友情いっぱいの仲間となにかよいことをしましょう～ 

RI２７２０地区ガバナー 堀川 貴史 

 
 クラブスローガン 「一味同心 共通の目的を持ち,心を一つにする事で、目的に突き進みます」 

   会長 坂本 芳久 ／ 幹事 山口 徹 ／ 会長エレクト・管理運営部門長 吉良 和也 ／ 会計 藤山 浩二 

   直前会長 杉田 不二男 ／ 奉仕プロジェクト部門長 三牧 秀利 ／ 公共イメージ部門長 音光寺 知春 ／  

   会員増強部門長 梅田 雄二 ／ 財団部門長 森 繁 ／ SAA 西岡 史精 ／ アドバイザー 山下 和貴 

 
 

国際ロータリー第 2720地区 

創立／昭和 47年 8月 5日  承認／昭和 47年 9月 8日 

例会日／ 第 1木曜 12時 30分～ 

 第 3木曜 18時 20分～     

例会場／菊池グランドホテル 

TEL （0968）25-3111 

 

事務所／〒861-1331  

熊本県菊池市隈府 169 

TEL （0968）24-0950 

FAX （0968）24-0937 

MAIL  kikuchi.rc-2720@nifty.com 

 



 

 

 幹事報告【山口 徹】 

 ハイライトよねやま 274号が届きました。 

 坂本会長、吉良会長エレクト宛に RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）パートⅡの案内が届きました。 

日時：2月 25日（土）10時～17時 30分 

場所：ホルトホール大分 302会議室 

参加費：2,000円 

懇親会／19時～ 場所：アートホテル大分 参加費：7,000円 

締切：2月 15日 

 2023学年度米山奨学生 世話クラブ募集の案内が届きました。 

 地区補助金専用口座の取り扱いの変更についてのお知らせが届きました。 

 米山奨学会より、2022-23年度下期普通寄付金のお願いが届きました。  

 

 委員会報告 

 モルック大会報告【山口 徹】 

 先日、モルック大会の決算書と引継ぎ事項などを LINE グループに流させていただきましたが、今度、

例会や理事会の方で、詳細を説明させていただきたいと思っております。お金の事をきちんとした方が

良いと思うのでご報告します。ロータリーから 10万円の協賛金を出資したのですが、10,900円がまた

ロータリークラブに戻るかたちになります。市役所は 15 万の満額支出になりますが、詳しくはまた報告

書や決算書で説明させていただきますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 国際奉仕委員会連絡【冨田 篤則】 

 先程、会長からもありました通り、2月 23日台湾・霧峰 RCで 40周年記念式典が開催されます。そ

れに伴い、菊池 RCから 5名、坂本会長、山口幹事、僕、山下さん、三牧さんが参加される予定です。

ついでにウチの親父に相談しましたところ、「俺が行ったらいかんとや」「そんなら家族で行こか」となり

まして、結局、家族 5 人（父、母、自分、妻、息子）とご一緒させていただく事となりました。式典には妻

だけ連れて行きますが、他は観光したり、ゴルフしたりするようですので、併せてご報告させていただき

ます。今、旅行会社と霧峰 RC の黄さんと話し合っていますが、当日ゴルフコンペのようですが、それに

は参加せず、4時 30分から菊池 RCとの合流会、その後 6時から式典、3次会も予定されているよう

ですので、それにも参加して欲しいと言われています。その次の日の昼食は霧峰 RC からのご招待があ

るそうですので、呼ばれたいと思っております。また近まりましたら、ご報告させていただきたいと思って

おりますので、よろしくお願いいたします。 

 

 スマイル報告【隈田 弘紀】 

 今日は出席が少のうございますので、私からのスマイルはご遠慮させていただいておりますが、会長

から代表で戴いております。 

 坂本会長 

本年もよろしくお願いします。本日は夜例会を楽しみにしておりましたが、商工会の賀詞交歓会と

バッティングの為、少なくなり、寂しい限りです。来月より、本来の例会を再開できるように頑張りま

す。 

 



 

 

 

 出席率報告 

 正会員数 出席免除 本日の出席者 欠席者 出席率 

今年度 22 2 9 13（2） 45％ 

前年度 27 3 18 9（3） 75％ 

 

 クラブ協議会 

 出席率の向上について 

・夜例会の意義について 

・例会内容について 

 台湾訪問について 

 点鐘 

 閉会 

 

 

 本日のスマイル 本日迄のスマイル 

今年度分 1,000円 140,000円 

前年度分   -  円 73,000円 


